Der Letzte Verteidiger - 3. Fragment

Auszüge aus dem verlorenen Tagebuch eines Imperialen Soldaten. Alter ungefähr 10.000 Jahre. Bestattet von eintreffenden Verstärkungstruppen ungefähr 2 Jahre nach seinem Tod. Geehrt auf Vialm Regis als "Der Letzte Verteidiger".

3. Fragment:

"Immer noch keine Verstärkung eingetroffen.

Captain Altarion hat begonnen Teile seiner Ausrüstung zu modifizieren. Ich kenne mich damit nicht aus, er scheint aber unter anderem das Kraftfeld seiner Rüstung ausgebaut und modifiziert zu haben. Ich spüre das etwas nicht in Ordnung ist."

"Captain Altarion sagte mir, dass er sterben wird. Der Feind, den er als seinen Bruder bezeichnete, der Imperator stehe uns bei, habe ihn mit einer Art vergifteten Waffe verletzt. Die Wunde heile nicht und bald wäre es vorbei.

Er gab mir ein Gerät, ein Teil seiner Rüstung. Er sagte mir, wenn die Verstärkung eintreffe, solle ich diesen Rosarius wenn möglich einem Astartes oder ansonsten einem hohen Offizier der imperialen Armee übergeben.

Dann ist er gegangen. Ich weiß nicht wohin, aber ich weiß das ich ihn nie wieder sehen werde."

Gedanke des Tages:

Alle Seelen schreien nach Erlösung.

